

Rencontre APÉ 12 février 2024

Participation :

En personne :

- Isabelle Baril
- Mike De Luca
- Rey Stringer
- Nancy Hudson

Virtuel :

- Mary Rapier
- Dominic Lemire
- Etienne Zack
- Chwynyn Vaughan
- Mme Chantal Fadou (CSF Trustee)

Heure de début : 18 h

Adoption de l'ordre du jour :

- Mike De Luca
- Dominic a appuyé

Adoption du procès-verbal de la dernière réunion :

- Chwynyn
- Dominic appuyé

Rapport de la direction

La semaine dernière, l'école a accueilli une nouvelle famille, donc un nouvel élève à la maternelle.

Tiens-moi la main, j'embarque!

Nous avons sept enfants qui viennent aux rencontres de TMMJ, ce qui prédit 7 élèves de la maternelle l'an prochain.

Comité des partenaires

Le sondage sur les besoins en services de garde est maintenant en circulation :



Nous encourageons tous les parents à faire circuler ce sondage sur leurs médias sociaux.

Foire du printemps / cabane à sucre

L'APÉ prévoit cette foire au printemps 2025.

Demande de subvention à la Fondation TD

Dans le cadre d'un projet d'éducation à l'environnement, l'école a fait application pour une bourse/subvention de 3000\$ à la Fondation TD Les amis de l'environnement. Nous aurons une réponse d'ici la fin d'avril. Si notre demande est acceptée, un projet de classe extérieure pourra démarrer en mai pour une durée de 12 mois.

Cour d'école / forêt

Suite à la chute d'un arbre mort dans la cour d'école, le CSF a permis l'évaluation d'un arboriste afin de s'assurer de la santé des arbres. Suite à cette évaluation, un parent bénévole a offert d'aider l'école à faire des applications de bourses afin d'aider à revitaliser la cour d'école.

Camp Latona classe 6e et 7e année

L'enseignant et la direction offriront une rencontre virtuelle aux parents de la classe 6/7 afin d'expliquer le camp offert aux élèves, du 4 au 7 juin.

Résultat vote calendriers scolaires 2024-25, 2025-26 et 2026-27

L'école a informé le CSF du résultat du vote du personnel et des parents de l'école pour les deux semaines de relâche en mars pour les trois prochaines années scolaires. Comme le Conseil scolaire de Delta n'a pas encore annoncé leur relâche 2027, l'exécutif de l'APÉ a demandé que seulement les deux prochains calendriers scolaires d'ÉBJ soient confirmés au CSF.

Formation gratuite aux parents sur les substances illicites (en anglais)

En collaboration avec le ministère, une psychologue clinicienne présentera des ressources afin d'offrir les outils nécessaires aux participants pour que ceux-ci puissent aider leurs jeunes à faire des choix éclairés face à la consommation de substances.

Online Session Information:

February 20th, 22nd or 28th

6pm-7:30 pm PST

Note. The same presentation will be delivered on each date

[REGISTER](#)



Semaine de la francophonie du 11 au 15 mars

L'APÉ accepte de payer 100\$ à l'école afin de partager les frais d'un chef français qui viendrait faire des crêpes à tous les élèves le jeudi 14 mars.

Assemblée contre l'intimidation le 28 février à 9h15 au gymnase

Les familles sont les bienvenues de venir à l'assemblée contre l'intimidation et nous vous encourageons à porter un chandail rose.

Rapport de la trésorière – Nancy

- Collecte de fonds de chocolats Purdy's pour Pâques en cours
- Paiement effectué pour le transport et la sortie au musée de Vancouver et au centre spatial
- Aucun changement concernant les repas chauds depuis la dernière réunion
- 26 avril : Pub Night pour récolter des fonds pour le Camp Latona des élèves de 6/7

Sujets de discussion

- Le déjeuner chaud, le brocoli et la purée de pommes de terre ont été demandés par les enfants de l'école
- Besoin de commencer à planifier des événements et des collectes de fonds vers la fin de l'année en mai et juin - Mike D pour faire un suivi
- Prévoyez de tenir une séance de planification de l'APE tôt avec Mme Baril au cours de la dernière semaine d'août – Mike D pour faire un suivi
- Événement de fin d'année pour inviter de nouveaux parents
- Début de l'année coup d'envoi à avoir plus tôt en septembre
- L'APE doit compléter le transfert de Tanja et Nancy

Prochaine réunion : lundi 8 avril 2024 à 18h00

Fin de la réunion à 18h45

APE Meeting February 12, 2024

Attendance:

In Person:

- Isabelle Baril
- Mike De Luca
- Rey Stringer
- Nancy Hudson

Virtual:

- Mary Rapier
- Dominic Lemire
- Etienne Zack
- Chwynyn
- Mme Chantal Fadou (CSF Trustee)

Start time: 6 pm

Adoption of the Agenda:

- Mike De Luca
- Dominic seconded

Adoption for the Minutes of the last meeting:

- Chwynyn
- Dominic seconded

Principals report:

Last week, the school welcomed a new family, so a new student in kindergarten.

Hold my hand, I'm on board!

We had seven children coming to TMMJ meetings, which predicts 7 kindergarten students to attend next year.

Partners' Committee

The Child Care Needs Survey is now in circulation:



We encourage all parents to share this survey on their social media.

Spring Fair / Sugar Shack

The APÉ plans this fair for the spring of 2025.

Applying for a TD Foundation Grant

As part of an environmental education project, the school applied for a \$3000 scholarship/grant to the TD Friends of the Environment Foundation. We'll have an answer by the end of April. If our application is accepted, an outdoor classroom project will be able to start in May for a period of 12 months.

Schoolyard / Forest

Following the fall of a dead tree in the schoolyard, the CSF allowed an arborist to be evaluated in order to ensure the health of the trees. As a result of this evaluation, a parent volunteer offered to help the school with the scholarship applications to help revitalize the schoolyard.

Camp Latona grades 6 and 7

The teacher and the principal will offer a virtual meeting to the parents of the 6/7 class to explain the Camp offered to students, June 4-7.

Voting results for the 2024-25, 2025-26 and 2026-27 school calendars

The school informed the CSF of the result of the vote of the school's staff and parents for the two weeks March Break for the next three school years. Since the Delta Board of Education did not still announced their 2027 release, the EPA executive has requested that only the next two ÉBJ school calendars are confirmed to the CSF.

Free Parent Training on Illicit Substances

In collaboration with the ministry, a clinical psychologist will present resources to provide tools participants need to help their youth make informed choices substance use.

Online Session Information:

February 20th, 22nd or 28th

6pm-7:30 pm PST

Note. The same presentation will be delivered on each date



REGISTER



Francophonie Week from March 11 to 15

The APÉ agrees to pay \$100 to the school in order to share the costs of a French chef who would come to make pancakes for all the students on Thursday, March 14th.

Anti-Bullying Assembly on February 28 at 9:15 a.m. in the gymnasium

Families are welcome to come to the Anti-Bullying Assembly and we will help you. Encourage wearing a pink shirt.

Treasurers Report – Nancy

- Purdy's fundraiser for Easter is out
- Paid for museum of Vancouver and space center busing
- No changes in hot lunch from last meeting
- April 26 for Pub Night to raise funds for the grade 6/7 Camp Latona

Topics of Discussion

- Hot Lunch, Broccoli and mash potatoes has been requested by kids at the school
- Need to start planning for events and fundraising near end of year in May and June – Mike D to follow up
- Plan to have an early APE planning session with Mme Baril during the last week of August – Mike D to follow up
- Year end event to invite new parents
- Beginning of year kick-off to have earlier in September
- APE need to complete hand off from Tanja and Nancy

Next meeting: Monday April 8 2024 6 pm

End meeting 6:45 pm